



RESULTA increíble el estado de la frivolidad y la frivolidad del Estado. En medio de una severa crisis de violencia por el **crimen organizado**, la prioridad absoluta de **Andrés Manuel López Obrador** son sus autofestejos.

AYER, no hubo nada más importante para el Presidente que el cuarto aniversario de la **Guardia Nacional** con todo y decreto para que el 30 de junio sea el día de ese cuerpo armado. Ese mismo cuerpo que nunca llegó a rescatar a **Hipólito Mora** del ataque de sus asesinos.

Y EL EVENTO de ayer fue apenas el aperitivo para la gran fiesta de hoy en el Zócalo para celebrar los cinco años de su triunfo electoral en 2018, una edición más del **AMLOFEST** con su largo discurso, sus acarreados, sus porras, sus corcholatas y sus muñecos de felpa. Será interesante ver si en el inventario de elogios a su propio gobierno, **AMLO** tiene el ánimo para mencionar los temas de violencia y crimen organizado.

SI AL Presidente de Francia, **Emmanuel Macron**, lo criticaron ayer duramente por irse a un concierto de **Elton John** durante los disturbios por el asesinato de un joven a manos de la policía, acá la cosa suena peor, pues nuestro mandatario no será espectador sino protagonista del show de hoy.

TRAS la ejecución de **Hipólito Mora**, llamó la atención la celeridad con la que el gobernador de Michoacán, **Alfredo Ramírez Bedolla**, intentó justificarse al decir que no lo dejaron solo.

TANTA fue la urgencia que el morenista acabó prácticamente culpando a la víctima de su asesinato por no haberse quedado en **Morelia**, en donde supuestamente hubiera estado seguro, en vez de irse a su casa.

PERO en la capital michoacana se dice que la seguridad de Mora nunca fue algo que le importara al actual gobierno, pues nunca le perdonaron que fuera aliado de **Enrique Peña Nieto** y que operara junto con el oscuro ex comisionado para Michoacán, **Alfredo "El Virrey" Castillo**.

DEL MISMO palo fue la cuña que apretó ayer al auditor **David Colmenares** en la **Cámara de Diputados**.

LA LEGISLADORA poblana de **Morena Inés Parra** lo increpó y le vació sobre la mesa una olla llena de ratones de goma acusándolo de no querer destapar la cloaca de transas en el gobierno.

ESO SÍ, no faltó quien vio en la acción de **Parra** la mano de su mentor, el senador morenista **Alejandro Armenta**, uno de los dos principales suspirantes de la **4T** a la gubernatura de **Puebla**.

PORQUE, dado que Colmenares ha dado muestras de su amistad con el coordinador de los diputados guindas, **Ignacio Mier**, quien también aspira al gobierno poblano, el desplante de la morenista fue visto por varios como un mensaje "con los atentos saludos" de Armenta. ¡Qué fuerte se llevan!

